



Cirac reconoce que «se puede hacer mucho más» en defensa de los derechos humanos

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, reconoció ayer que desde las administraciones públicas «se puede hacer mucho más» en defensa de los derechos humanos y en casos como los que están viviendo los refugiados sirios que llegan a Europa.

En su presencia en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca (Usal) para participar en el acto de clausura del Congreso Internacional 'El cincuentenario

de los Pactos Internacionales de Derechos Humanos de la ONU. Homenaje a la profesora de la Usal María Esther Martínez Quinteiro', García Cirac abogó por que las instituciones estén «a la altura» de situaciones sociales como la de los sirios que buscan una salida a la guerra. Sobre los derechos humanos en general, dijo que, aunque «se está trabajando» por me-

jorar las condiciones de los «más desfavorecidos», «queda mucho por hacer» dentro de una conquista de derechos que «se está ganando día a día».

Asimismo, defendió la labor de concienciación que se tiene que hacer desde las edades más tempranas en la



Josefa García Cirac

sociedad. En este sentido, mostró su apoyo a que esta tarea comience en las aulas y en el deporte. Cirac recordó que «el currículum escolar ya recoge esta sensibilización en estas materias» y aseguró que, desde su Consejería, también trabajan para que en el deporte

«se ponga en valor la importancia de la igualdad en derechos». Además, señaló que en esta materia se trabaja de manera coordinada entre consejerías. Por su parte, la directora del congreso, María de la Paz Pando Ballesteros, destacó el «éxito» de esta edición, por haber sido punto de encuentro de expertos, que «han debatido muchísimo» y sobre temas «muy variados».